



Jugendarbeit in der VG Alzey-Land: Kinder- und Jugendchöre

Die Kinder- und Jugendchöre in der Verbandsgemeinde Alzey-Land leisten mit ihrem Wirken einen wertvollen kulturellen Beitrag und sorgen für musikalische Nachwuchsförderung in der Region. Daher hat es sich die Verbandsgemeinde zur Aufgabe gemacht, im Rahmen der Jugendarbeit die frühe musikalische Bildung der Kinder und Jugendlichen zu unterstützen. Dies gelingt durch die Vernetzung der Kinder- und Jugendchöre und die Ausrichtung einer jährlichen Musikveranstaltung.

Auf Initiative der VG-Verwaltung findet seit 2015 unter dem Motto „Zeig was du kannst, sing mit!“ das gemeinsame Konzert der Kinder- und Jugendchöre statt, wobei abwechselnd eine andere Ortsgemeinde Gastgeberin der Veranstaltung ist. Am Konzertnachmittag präsentieren die jungen Talente mit Freude und gemeinschaftlichem Engagement ihr musikalisches Können und sorgen für Begeisterung beim Publikum. Gleichzeitig macht man auf sich aufmerksam, um weitere Kinder und Jugendliche zum Mitsingen zu motivieren. Durch Finanzierung der Konzerte und einem jährlichen Unterstützungsbeitrag für jeden Chor wird seit 2014 dem Stellenwert der kulturellen Kinder- und Jugendarbeit finanziell Rechnung getragen.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

Text: R.J.